

## RENUNCIA JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL

El Presidente Lagos informó sobre la renuncia de su Jefe de Gabinete, Matías de la Fuente, quien trabaja desde hace nueve años junto al Mandatario.

“Él desea volver a lo que son sus actividades en el ámbito privado; es un ingeniero extraordinariamente distinguido, tremendamente profesional”, precisó el Jefe de Estado. El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó que Matías de la Fuente presentó su renuncia a los cargos de Director de Gabinete del Presidente de la República; Secretario Ejecutivo de la Comisión Bicentenario y Presidente de la Comisión de Infraestructura Cultural. El motivo de dicho alejamiento es su voluntad de retomar actividades profesionales en el sector privado. "Lamentablemente, Matías de la Fuente me deja como Jefe de Gabinete. He trabajado con él durante más de 9 años: trabajó conmigo como jefe de asesores en el Ministerio de Obras Públicas, y ahora, desde que estoy acá en La Moneda, ha trabajado conmigo cercanamente", explicó el Mandatario.

Matías de la Fuente, Ingeniero Civil Industrial, se desempeñó como Jefe de Asesores del Mandatario durante su período como Ministro de Obras Públicas. Luego, trabajó en la campaña electoral y fue asesor del Presidente en materias de gestión gubernamental. Desde febrero de 2002 fue Director de Gabinete del Presidente Lagos. "El desea volver a lo que son sus actividades en el ámbito privado, es un ingeniero extraordinariamente distinguido, tremendamente profesional, y reemplazarlo no será fácil", señaló.

El Jefe de Estado agregó que comprende, a la vez que lamenta, el alejamiento de Matías de la Fuente. "Ha sido un brillante y leal colaborador durante muchos años, y ha desarrollado sus tareas con seriedad y profesionalismo", subrayó.

El Presidente Lagos agradeció a de la Fuente la voluntad, lealtad, y eficiencia con que abordó todas las tareas que le fueron encomendadas.

Finalmente, el Mandatario anunció el nombramiento de Enrique París en el cargo, quien asumirá sus funciones a partir del día de hoy. "He procedido a designar a Enrique París como jefe de las personas que trabajan conmigo en mi gabinete", concluyó.